
14.01.2004 - 09:23 Uhr

Forum der Caritas Schweiz vom 23. Januar 2004 in Bern: Solidarität zwischen den Generationen?

Luzern (ots) -

Das Forum von Caritas Schweiz ist dieses Jahr dem Thema gewidmet: "Solidarität zwischen den Generationen? Die demografische Herausforderung". Die Tagung wird am 23. Januar im Kultur-Casino, Herrengasse 25, in Bern durchgeführt.

Die Tagung, an der über 200 Personen aus dem Bereich des Sozialen und der Politik teilnehmen, widmet sich der grundlegenden Veränderung in der Alterstruktur, die unsere Gesellschaft kennzeichnet. Die Lebenserwartung ist in den vergangenen Jahrzehnten stetig gestiegen, die Geburtenrate dagegen gesunken. Es gibt im Verhältnis zu den Jüngeren immer mehr ältere Menschen. Dies löst Ängste aus, die sich etwa in der Debatte um die Zukunft der AHV zeigen. Fachleute aus Theorie und Praxis diskutieren, was diese Entwicklung für das Zusammenleben der Generationen bedeutet und wie sie sich auf die Ausgestaltung solidarischer Verhältnisse in der Sozialpolitik auswirkt.

Gerne laden wir Sie ein, an der Tagung teilzunehmen. Weitere Einzelheiten können Sie dem Tagungsprospekt in der Beilage entnehmen. Selbstverständlich ist es auch möglich, einzelne Referate oder Veranstaltungsblöcke zu besuchen.

Wir vermitteln Ihnen auch Interviews und Gespräche mit einzelnen Referenten und Referentinnen. Ein geeigneter Raum steht an der Tagung zur Verfügung. Für weitere Nachfragen bin ich erreichbar unter der Nummer +41/79/686'87'43.

Es würde uns freuen, Sie am diesjährigen Caritas-Forum in Bern begrüssen zu dürfen.

Kontakt:

Dr. Odilo Noti
Leiter Bereich Kommunikation
Mobile: +41/79/686'87'43